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さくら荘～お誕生会＆クリスマスパーティー～

４名の誕生者のためにお二人の踊り子さんが日本舞踊を演舞！！懐かし
さもあり、皆さんうっとりと鑑賞されていました♪♪そして皆さんお待ちか
ねのクリスマスパーティ～！！さくら荘にもたくさんのプレゼントを持って、
甲斐サンタと野崎サンタがやってきましたよ！！いつになってもプレゼント
はうれしいですね♪♪メリークリスマス♪♪

～番外編～
とある寒い夜の事・・利用者さんにもイルミネー
ション見せてあげたいな‥そんなスタッフの一
言で決行！！清武町役場のイルミネーションに
行ってきました！！がしか～し！！寒くて誰も
車から降りようとしない・・せめて写真だけでも
と、撮った写真がぶれぶれ～😢また行きましょ
う・・笑。

遂に！！
H３０，１，１～「有限会社　聖」ホームページ
NEWバージョン公開！！
Facebook、広報誌等随時アップしていきますので、
どうぞご覧ください！！
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Happy New Year

ケアセンターさくら便り
　新年あけましておめでとうございます。
今年は戌年ですね。事務所にいる犬はおとなしい方がケア

マネージャーの長友家の「もみじ」と元気よい方がケアセン

ターさくらの佐野家の「燐」です。ご面会時に事務所でワンワ

ンうるさく吠えてしまい申し訳なく思っております。これからも

吠えてしまいますが本年もよろしくお願いいたします。　　　　　

　（もみじ・燐）

当社、代表取締役社長、池田豪による年頭挨拶を下記の通りお知らせします。

平成３０年元旦　　有限会社　聖　代表取締役　池田　豪

　あけましておめでとうございます。
　旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。おかげさまで弊社は今年
創業１５周年を迎えます。これも皆様のお力添えあってのことと心から感謝申し上げま
す。今年は４月に介護保険法改正を控えており、明確にはなっておりませんが様々な変
更点が発生する見込みです。国の財政難から介護サービスの単価増やサービス時間
の変更など書類等の手続きでご迷惑をお掛けすることがあるかとは思いますが、変わら
ぬサービス・今以上のサービスが提供できるよう対応策を検討しているところでありま
す。
　そして今年の主な取り組みとして①充実した人員確保。介護の現場は全国的に慢性
的な人員不足に陥っており、当社においてもぎりぎりの人員で運営している状況です。
更なるサービス向上のために当社の魅力を打ち出し、新たな人材確保。働きやすい環
境作り、新人教育体制の整備、個々のスキルアップのための研修会参加等、今いるス
タッフが長く働けるような企業を目指します。そして世間で言われる介護の３K（きつい、
汚い、給料が安い）を聖の３K（希望、きらめき、感動）に変えていきたいと思っておりま
す。②イベントの充実。正直、施設入所となると施設内での生活が大半を占めるため、
健康状態が許す限りは外へ出て四季を感じたり、思い出を作って差し上げたいと強く
思っております。今まで行ってきた寿司パーティーや焼肉会などの食のイベント。去年か
らスタートした長距離ドライブなどは継続して実施していき、今年はご家族と一緒に参加
できるドライブや懇親会などを計画できればと考えています。そして、個別的に家族旅
行、外食に行きたいけど、移動や排せつの介助などが不安・・等あれば当社スタッフが
同行し必要な部分だけお手伝いするような事業もスタート予定ですので気軽にご相談く
ださい。③電子カルテの導入。これにより事業所間の連携がより強化され、統一した
サービス提供に繋がると考えています。そしてご家族も自宅にいながらパソコンやスマー
トフォンから電子カルテにアクセスし日々のご様子を把握できるという様なシステムが作
れればと考えております。
　今年も利用者様の豊かな生活の実現に向けて、チーム「有限会社　聖」は精一杯の
サービスを提供していく所存です。一年間どうぞよろしくお願いいたします！！



　

ケアサポートセンターひじりからの介護保険便り 
  国の政策として、安定した社会保障を維持するために、保険者機能の強化等による自立支援・重度化防止に向けた取り
組みの推進があげられている。
・高齢化が進展する中で、住み慣れた所で、その人らしく生活できるように、地域洗体で連携して支え合うこと（地域包括ケ　
アシステム）を推進するとともに、制度が持続可能性を維持するためには、保険者が地域の課題を分析して、高齢者がそ
の能力に応じた生活を送ってもらう。
・全市町村が保険者機能を発揮して、自立支援・重度化防止に取り組む。
※先進的な取り組みを行っている和光市、大分県では全国平均より認定率の低下や保険料の上昇抑制につながっている
結果が出ている。宮崎市も市がコーディネートする自立支援型の地域ケア会議の実施に向けた取り組みとして、大宮地区
をモデル地区に選んで模擬地域ケア会議を開始している状況です。

訪問看護ステーション翔からのお知らせ
 「訪問診療」と言ったり「往診」と言ったりされるのをよく聞きますが何か違いがあるのでしょうか？ 
どちらも医師に病状を診てもらう点では変わりないのですが、全く違った医療サービスです。　　　　　
訪問診療…計画的な医療サービス（診察）を行う事です。1週間、2週間に1回の割合で定期的に主治医
が計画的に訪問し、診察、治療、薬の処方、療養上の相談、指導等を行っていきます。緊急時には臨機
応変に対応する事からも「第一のかかりつけ医」として、多くの場合24時間でサポートするのが特色で
す。
往診…通院できない患者様の要請を受けて、医師がその都度診察を行う事です。突発的な病状の変化に
対して、救急車をよぶほどではない場合など基本的には困った時の臨時の手段です。
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お洒落なシティ感覚　ケアタウン飛鳥

あなたの　夢を叶えましょう！　第２弾
 飛桜祭の抽選会で当選した「夢を叶えましょう」で、お二方の夢を
実現しました。（来月は、夢を叶えましょう最終章として、最後の一人を紹介予定です。）

　毎年恒例のクリスマス会！！今年は、陽だ
まりスタッフによる喜劇『貧乏一家のクリスマ
スイブ』を楽しんで頂きました。
　とある貧乏一家のクリスマスイブに起こる
不思議な出来事。息子の不可解な行動によ
りサンタクロースが引き寄せられ、屋根に落
ちてきて煙突にはまってしまう・・・というよう
なストーリーなのですが、スタッフの迫真の演
技に皆さん大爆笑。とても喜んでくださいま
した。

　籾木様の夢は海を見ながらアイスを食べたい。との事で１０月に
道の駅フェニックスに行ってきました。展望台に行くとそこは太平洋
のパノラマに日向灘から吹く心地よい海風に感動されてた様子で
した。景色を見たあと念願のアイスを食べにいきました。あまりにも
美味しかったらしく、なんとおかわりをしていました。籾木様にとっ
て久しぶりの外出でとても楽しまれてた様子でした。

　河野道子様の夢は最高級のお肉が食べたいとの事で一ッ葉にあるステーキ
ハウスミヤチクに行ってきました。目の前の鉄板で焼かれるステーキを見て
「肉の王様や～」と言わんばかりに目を輝かせていました。味の方はとても柔
らくて美味しいとお腹いっぱい食べられていました。宮崎牛は今年開かれた５
年一度の和牛オリンピックで３連覇を達成されたこともあって味は格別だった
様です。飛鳥に帰ってからも嬉しそうに話をされていました。

　住宅型有料老人ホーム　ケアタウン飛鳥２　平成30年1月１日 有限会社聖　広報誌

　航空自衛隊新田原基地の航空祭前日練
習を観に行ってきました。残念ながら前日練
習はなく、多くの観客が見守る中、数機の航
空機が飛行しただけでしたが、それでも雲一
つない青空の下でゆっくりと空を眺めながら
過ごす時間は、とても気持ちの良いものでし
た。
　のんびり過ごした後は、もう一つの楽しみの
『食事』。ファミリーレストランに行き、食べた
い物をご自分で選ばれている時と食事が来
た時は、皆さん目がキラキラしていました。朝
から夕方までのんびり過ごしながらお腹も満
腹になった一日でした。

海を見ながらアイスを

食べたい。

とても甘くて美味しいわぁ～

最高級のお肉が食

べたい！！

宮崎牛を食べれて最高

に美味しかったぁ～


